



Antwort zur Anfrage Nr. 1247/2014 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend
Haltestelle Goetheplatz - Unterstände und Sitzmöglichkeiten (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu Frage 1:

Warum wurden am Goetheplatz die Unterstände an den Haltestellen entfernt?

Antwort:

Die Haltestellen werden von der Stadt Mainz behindertengerecht ausgebaut.

Zu Frage 2:

Sind hier neue Unterstände geplant oder möglich?

Antwort:

Die neuen Unterstände sind geplant und werden nach Abschluss der Bauarbeiten aufgestellt.

Zu Frage 3:

Können an der Haltestelle – in beiden Richtungen - fest installierte Sitzmöglichkeiten geschaffen werden?

Antwort:

Es werden selbstverständlich auch wieder Sitzmöglichkeiten geschaffen.

Mainz, 24.09.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete